

Crearán Federación Latinoamericana sobre Detenidos-Desaparecidos

El II Congreso Latinoamericano de Familiares de Detenidos-Desaparecidos debate sobre la constitución de una federación que proteja y denuncie a nivel mundial las desapariciones en América Latina.



Los delegados, reunidos en el II Congreso, superarán las diferencias políticas, sociales y religiosas para constituir una Federación Latinoamericana de Familiares de Detenidos-Desaparecidos. (Foto P.Garrido).

● Los delegados asistentes al II Congreso Latinoamericano sobre detenidos y desaparecidos aprobarán la constitución de una Federación Latinoamericana de Asociaciones de Familiares Detenidos-Desaparecidos.

El evento que concluirá sus deliberaciones el viernes 27 se propone discutir los detalles los detalles del proyecto para crear la Federación Latinoamericana, como institución de coordinación, protección y denuncias a nivel mundial sobre los casos de desaparecidos en América Latina.

Al aprobarse este acuerdo, antes de fin de año se realizará la Asamblea Constitutiva de la Federación.

Para Fundalatín, presidido por el padre Juan Vives Suriá promotor del evento, la realización de este Congreso no ha sido fácil y "hemos podido concretarlo gracias al fervor y colaboración de las colonias de exilados en Venezuela y fundamentalmente del pueblo venezolano.

La Fundación observó que existe una gran receptividad ante el drama de las detenciones-desapariciones, pero a su vez, existe un desconocimiento generalizado del mismo en los países de América Latina. "Todavía, debemos decir que no está claro la identidad del movimiento de familiares de detenidos-desaparecidos generándose tensiones e inconvenientes en el desarrollo del trabajo con las diversas fuerzas políticas y organismos de los distintos países".

Evidentemente agrega-son situaciones naturales que debemos profundizar en este Congreso, para salir de él con una Federación transparen-

temente identificada con la causa de los familiares de detenidos-desaparecidos mas allá de cualquier consideración política, religiosa y nacional.

A pesar de las dificultades, "tenemos el convencimiento absoluto que este movimiento de familiares está todavía en ebullición que su identidad va creciendo, por tanto, debemos aunar esfuerzos para seguir avanzando y lograr nuestros más caros objetivos, encontrar con vida a los detenidos-desaparecidos y erradicar para siempre esta violación a los derechos humanos fundamentales del hombre".

En el Congreso también se promueve la idea de concretar la convención o acuerdo condenatorio contra este crimen y el castigo a los culpables. Para ello piensan sensibilizar la opinión pública, a los organismos internacionales y a los gobiernos.

Durante las deliberaciones, Fundalatín subrayó que este congreso tiene que ser la oportunidad de encuentro e intercambio de experiencias de los familiares que "nos lleve a la constitución de la Federación. De ahí la necesidad de un trabajo organizado, para aprovechar al máximo el tiempo y la presencia de los que directamente sufren y viven la tragedia de las detenciones-desapariciones".

Los delegados se hicieron partidarios de la consigna "hasta encontrarlos" porque representa la palanca que canaliza las voluntades democráticas y progresistas del mundo para culminar la cristiana y humanitaria tarea que se han propuesto.